

# Premio Grace, 1938

## ACTA DEL JURADO

El día martes 25 de enero a las 10 A. M., en las oficinas de la Embajada de los Estados Unidos, se reunió el Jurado a cargo del examen de antecedentes para discernir los premios Grace de Ingeniería, correspondientes al año 1938.

Concurrieron todos los miembros del Jurado, formado por:

Encargado de Negocios de los EE. UU. (en ausencia del señor Embajador).  
señor Wesley Frost;

El Decano de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Chile, señor Gustavo Lira;

En representación del Decano de la Universidad Católica, el profesor señor Roberto Vergara Herrera;

Presidente del Instituto de Ingenieros de Chile, señor Héctor Marchant;

Representante de la Organización Grace en Chile, ingeniero señor Raúl Simon;

Representante de la International Machinery Co., señor Samuel Jory.

Presentaron antecedentes al concurso los jóvenes recientemente egresados de la Universidad de Chile y Católica, señores: Alfredo Alarcón, Alberto Arce, Carlos Amenábar, Mario Barraza, Román Cabezón, Pedro de Vidts, Luis Marty, Bautista Andrés G., Jorge Iriberry, Alberto Jiménez, Federico Lastra y Julio Melnick.

Examinados los antecedentes se acordó, por unanimidad, conceder el Premio Grace de Ingeniería Industrial al señor Luis Marty, atendiendo especialmente al hecho de haber recibido del Instituto de Ingenieros de Chile, el Premio de Honor «Marcos Orrego Puelma», el cual lo identifica como el mejor alumno y el mejor compañero de la Universidad Católica del año 1937. El señor Raúl Sáez, que obtuvo el mismo Premio por la Universidad de Chile no concurrió a este concurso. Siguió en orden de mérito al señor Luis Marty, el joven Carlos Amenábar, de la Universidad del Estado.

El Premio Grace Ingersoll Rand, para ingenieros de minas, se concedió al señor Julio Melnick. Siguió en orden de mérito el señor Bautista Andrés, de la Universidad del Estado.

El Premio Grace General Electric fué asignado al señor Román Cabezón, egresado de la Universidad del Estado, siguió en orden de preferencia el señor Jorge Iriberry de la Universidad Católica.

El Jurado, al discernir los premios, tomó en consideración no sólo las notas y antecedentes universitarios, sino también el grado de conocimiento del idioma inglés.

Se dejó estipulado que, en caso de imposibilidad accidental de algunos de los premiados para efectuar el viaje, el premio recaería al que le sigue en orden de preferencia, sin necesidad de un nuevo acuerdo.

Las decisiones fueron adoptadas por unanimidad.

En relación con el premio anterior y cumpliendo con un acuerdo del Directorio el presidente del Instituto de Ingenieros envió a la Gerencia de la Casa Grace la comunicación siguiente:

Santiago, 16 de marzo de 1938.

Señores

Grace y Cía. (Chile) S. A.

Presente.

Muy señores nuestros:

El Directorio del Instituto de Ingenieros de Chile, en sesión de 8 de marzo, ha acordado transmitir a Uds. una vez más, sus agradecimientos por los premios Grace de Ingeniería.

Nos es particularmente grato hacer presente a Uds. que la justicia con que han sido discernidos dichos premios ha dado lugar a una gran competencia de parte de los alumnos de Ingeniería para merecerlos, lo cual, como consecuencia ha redundado en un notable mejoramiento en los estudios y una mayor aplicación al trabajo.

De Uds. atto. y S. S.

HÉCTOR MARCHANT B.  
Presidente.